

APE - Association des Psychanalystes Européens

www.ape-psychoanalyse.com



L'APE est une association psychanalytique qui regroupe tous les courants analytiques et propose une approche transdisciplinaire de l'inconscient. L'APE est aussi un lieu de découverte et de partage de la psychanalyse.

L'APE est une association rassemblant les différents courants de pensée de la psychanalyse, aucun ne prévalent sur les autres, les luttes dogmatiques de prévalence d'un auteur, d'une approche ou d'un courant ne sont pas tolérées.

L'APE encourage les échanges et les débats incluant les convergences comme les divergences dans l'ensemble des espaces mis à disposition par l'association pour ses membres.

L'APE défend la liberté d'expression et d'échange, ainsi différents espaces sont mis à disposition lors d'événements en présentiel ou numérique ainsi que des espaces de dialogues.

Des modérateurs, membres du Bureau ou du Conseil Scientifique, sont toujours présents pour garantir une répartition de la parole, une qualité des échanges et le respect des règles et des personnes.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Formations internes supervisées par des professionnels
- Les aspirants-analystes sont les psychanalystes en formation au sein de l'APE.
- Ils sont psychanalystes en devenir, ils suivent la formation et sont supervisés au sein de l'APE.
- L'Association des Psychanalystes Européens est ouverte aux psychanalystes, aux chercheurs et à tous ceux qui s'intéressent à la psychanalyse dans une perspective transdisciplinaire.



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



VIE ASSOCIATIVE

- **Evénements internes** : colloques, débats sur la profession.
- **Ateliers et workshop collectifs** : événements avec les acteurs professionnels nationaux et internationaux.



CHIFFRES CLÉS

28 étudiants
7 enseignants
Date de création : 2000

LES + DE L'ÉCOLE

- La Clinique Solidaire de l'APE est une plateforme ouverte qui permet d'accueillir les personnes qui n'ont pas les moyens financiers de suivre une psychanalyse.
- Les psychanalystes disponibles pour une analyse solidaire peuvent être des aspirants-psychanalystes ou des psychanalystes agréées selon les disponibilités de chacun.
- Les aspirants-psychanalystes sont en fin de formation, supervisés par un analyste superviseur et ont eux-mêmes déjà réalisé une ou plusieurs analyses. Les psychanalystes qui vous accompagnent, quelque soit leurs statuts sont formés, supervisés et accompagnés dans leur travail par l'APE.
- Code déontologique et Règlement intérieur.



INFOS PRATIQUES

16, Boulevard Saint-Germain
 75005 Paris
 FRANCE

+33 (0)1 45 57 76 30
contact@ape-psychoanalyse.com



INFOS RÉGION

Transports
 Bus : Lignes 86, 87
 Métro : Ligne 10
Tourisme
www.parisinfo.com
Collectivités
<https://bit.ly/33e8Uoq>
Patrimoines Remarquables
<https://whc.unesco.org/fr/list/600>
 Tour Eiffel
 Cathédrale Notre -Dame de Paris
Equipes de sport emblématiques
 Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr
Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



FEDERATION for European Education
 FÉDÉRATION Européenne des Ecoles

APE - Association of European Psychoanalysis

www.ape-psychanalyse.com



The **APE** is a psychoanalytical association that brings together all analytical currents and offers a transdisciplinary approach to the unconscious. The APE is also a place of discovery and sharing of psychoanalysis.

The APE is an association bringing together the different currents of thought in psychoanalysis, none prevails over the others, the dogmatic struggles of prevalence of an author, an approach or a current are not tolerated.

The APE encourages exchanges and debates including convergences as well as divergences in all the spaces made available by the association for its members.

The APE defends freedom of expression and exchange, so different spaces are made available during face-to-face or digital events as well as spaces for dialogue.

Moderators, members of the Bureau or the Scientific Council, are always present to guarantee a distribution of the floor, a quality of the exchanges and the respect of the rules and the people.

The **FEDE** is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

- Internal training supervised by professionals.
- Aspiring analysts are psychoanalysts in training within the APE.
- They are psychoanalysts in the making, they follow the training and are supervised within the APE.
- The Association of European Psychoanalysts is open to psychoanalysts, researchers and all those interested in psychoanalysis from a transdisciplinary perspective.



TEACHING LANGUAGES
French



CAMPUS LIFE

- **On-campus events:** Symposiums, debates surrounding the profession.
- **Group workshops:** Events with local professional actors at the national and international levels.



KEY FIGURES

28 students
7 teachers
Date of creation: 2000

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- The Solidarity Clinic of the APE is an open platform which welcomes people who do not have the financial means to follow a psychoanalysis.
- The psychoanalysts available for joint analysis can be aspiring psychoanalysts or approved psychoanalysts according to the availability of each.
- The aspiring psychoanalysts are at the end of their training, supervised by a supervising analyst and have themselves already carried out one or more analyses. The psychoanalysts who accompany you, whatever their status, are trained, supervised and accompanied in their work by the APE.
- Code of Ethics and Rules of Procedure.



PRACTICAL INFOS

16, Boulevard Saint-Germain
75005 Paris
FRANCE

+33 (0)1 45 57 76 30
contact@ape-psychanalyse.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: Lines 86, 87
Underground: Line 10
Tourism
www.parisinfo.com
Local government
<https://bit.ly/33e8Uoq>
Famous heritage
<https://whc.unesco.org/en/list/600>
Eiffel Tower
Notre Dame Cathedral of Paris
Local sports teams
Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr
Sport in the region
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



FEDEration for European Education
FEDEration Européenne des Ecoles